



Erich Kästner-Gesamtschule Bochum



Der Neubau der Mittelstufe der Erich Kästner-Gesamtschule erstrahlt im neuen Design - Sichtbetonwände in hellgrün und grau, farblich darauf abgestimmte, homogene Linoleumböden sowie ausreichend Tageslicht prägen die Flure und Räume. Für ein angenehmes Lernumfeld wählten die Architekten schadstofffreies Linoleum als Bodenbelag.

"Das Besondere an diesem Objekt war, dass der Neubau zusammen mit drei sanierten Gebäuden einer ehemaligen Hauptschule zu einem Ensemble gestalten werden sollte. In den Bestandsgebäuden sind Ober- und Unterstufe, im Neubau die Mittelstufe untergebracht. Die Herausforderung bestand darin, die einzelnen Gebäude zu einer Schule mit rund 50 Klassen- und Mehrzweckräumen sowie ca. 1.200 Schüler zu verbinden." - so Architekt Ralf Röwekamp.

| | |
|----------------|---|
| Architekt | rheinpark_r Ralph Röwekamp Architekten, Köln, Bochum |
| Ausführung | Holschbach GmbH, Morsbach |
| Bauherr | Stadt Bochum, vertreten durch EGR, Entwicklungsgesellschaft Ruhr mbH |
| Fertigstellung | 2010 |
| Ort | Bochum, Deutschland |
| Objekt | Neubau der Mittelstufe, Erich Kästner-Gesamtschule, Bochum |
| Fotograf | Veit Landwer, Köln; rheinpark_r, Bochum; Michael Grosler Fotografie, Bochum |

Verwendete Beläge



Marmoleum Real
willow



Artoleum Piano
warm grey

